

LES 24 HEURES DES 40 EN OR

Les 7 et 8 octobre prochains, **l'association Les 40 Rugissants fondée par les gendarmes de Dammartin-en-Goële (77)** se mobilise pour clôturer **Septembre en Or**, mois de sensibilisation sur les cancers pédiatriques, organisant une course de 24h en relais au **stade Jesse Owens de Dammartin-en-Goële**.

Soucieux de sensibiliser les administrés aux gestes éco-responsables, l'association Run Eco Team sera présente pour mobiliser à la préservation de l'environnement lors de manifestations sportives.

Une course engagée et éco-responsable, une action concrète qui gomme les frontières et encourage l'ensemble des habitants à participer à un moment sportif fort et populaire : l'occasion de concrétiser et rappeler un des défis de la Gendarmerie « Innover aujourd'hui pour mieux protéger demain ».

De nombreux partenaires du territoire, commerçants et associatifs dammartinois et othissois notamment, se mobilisent pour faire que cet événement soit une réussite.

Explications du Lieutenant Yann CUZET, Commandant de la brigade de Dammartin et Président de l'association Les 40 Rugissants :

"Le 7 et 8 octobre 2023 se tiendront les 24 heures des 40 en or !

De quoi s'agit il ?

Course en relais et par équipe. Très simple : chaque équipe doit toujours avoir un coureur sur la piste pendant 24 heures ! Le nombre de coureurs par équipe est libre. Le tout agrémenté de stands associatifs et de partenaires divers (initiation tir sportif, découverte métiers, masseurs, DJ, restauration, buvette, ...)

Pourquoi ?

Pour venir clôturer « septembre en or », mois de sensibilisation aux cancers pédiatriques, en reversant l'intégralité des fonds récoltés et des bénéfiques à l'association « Tous avec Clément » qui œuvre pour améliorer le quotidien de ces enfants qui se battent chaque jour contre la maladie.

Par qui ?

Assistés de nombreux partenaires locaux, la manifestation est portée par l'association « les 40 Rugissants » regroupant les gendarmes de la brigade de Dammartin.

Car derrière les militaires, il y a bel et bien des hommes et des femmes engagés sur un territoire, pour la population, et en l'occurrence ici, au profit des plus jeunes et des plus fragiles. Alors nous comptons sur vous, sur votre présence et sur votre soutien ! »

Page Facebook : Les 24h Des 40 en Or

Renseignements et inscriptions : les24heuresdes40enor@gmail.com

- 2 lieux pour déposer votre **BULLETIN D'INSCRIPTION avec le règlement** :
 - **Gendarmerie de Dammartin - 64, avenue de l'Europe**
 - **Centre culturel d'Othis – rue du 19 mars 1962**